

Österreichischer Exportpreis: Ingrid L. Blecha GesmbH erhielt Anerkennungspreis



Foto: Bezirksstelle

V. l. n. r.: Beate Heck, Prokuristin der Blecha GesmbH, Vizepräsident und Bezirksstellenobmann KommR Ing. Josef Breiter und Blecha-Prokuristin Doris Haselbacher.

Im Rahmen des Österreichischen Exporttages erhielt die Firma Blecha einen Anerkennungspreis. Die Wirtschaftskammer Niederösterreich gratulierte dazu und wünschte dem Neunkirchner Paradeunternehmen, das auch schon beim „Helios 2010“ mit einer Anerkennungsurkunde ausgezeichnet wurde, weiterhin viel geschäftlichen Erfolg.

Zum Unternehmen: Die Firma Ingrid L. Blecha GesmbH aus Neunkirchen handelt mit Aluminiumrohren, -profilen, -fittings, Aluminiumblechen und Zaunsystemen und ist auch Entwickler für zahlreiche Rohr-

komponenten und Zaunsysteme aus Aluminium. Das Aluminiumzaunsystem der Firma Blecha wird ständig weiterentwickelt und auch auf die Bedürfnisse der Kunden abgestimmt. Auch in punkto Designs ist das Unternehmen äußerst kreativ und topaktuell.

Der Blecha GesmbH gelang das unternehmerische „Kunststück“, trotz der schwierigen Situation auf den internationalen Märkten im vergangenen Jahr seinen Exportumsatz relativ stabil halten. Derzeit werden die Produkte der Firma Blecha in 44 Länder exportiert.